

Neues aus dem Hort Großpostwitz

Nach zwei Jahren Zwangspause konnte Ende November endlich wieder unsere Talente-Show stattfinden. Mit Spannung und vielen Proben fieberten wir auf den Tag hin. Voller Sorge waren wir dann am Tag der Veranstaltung: Würden denn überhaupt Gäste kommen? Was machen, wenn etwas schief geht? Aber alle Sorgen und Nöte waren vergessen, als vor über hundert Gästen, der Vorhang im Saal von Eulowitz fiel! Das Publikum war von den Darbietungen der Kinder begeistert und dankte es den Künstlern mit tobendem Applaus! Die Kinder zeigten Einrad-Artistik, Gesang, Tanz und an Instrumenten ihr Können und so manch, gut bezahlter Fußballprofi könnte sich von unseren „Jungs“ etwas abschauen. Denn auch mit dem Ball, sind wir vorn mit dabei.

Vielen Dank an die zahlreichen Gäste und die fleißigen Kuchenbäcker. Es war eine sehr schöne Veranstaltung und wir freuen uns jetzt schon auf die Talente-Show 2023 im nächsten Jahr.



Zum 1.Advent konnten wir mit einem „süßen“ Stand das 1. Glühweinfest am neuen Gemeindeamt unterstützen. Frisch gebackene Waffeln und Schokoäpfel gab es vom Hort-Team. Die Kita Hummelburg ergänzte unseren Stand mit einer Spielzeug-Trödel Ecke!



Vielen Dank für die Unterstützung unserer Hortarbeit und Frohe Weihnachten.

Wünscht das Hort-Team